
국민 청원서

  저희는 강원도 강릉시 강동면 임곡1리 주민을 대표하는 임곡1리 마을회 

임원입니다

전 세계가 코로나19로 방역과 예방에 힘들어하는 시국에 국민의 안전을 위

해 애쓰시는 중앙정부에 먼저 감사의 인사를 글로나마 올립니다

강릉시 민원실, 강동면, 자원순환과 등 여러 강릉시 산하 행정부서에 시장님

과 면담 신청을 하였으나 단한번도 성사가 되질않고 있습니다

저희 마을에서 강릉시 기관장들과 면담을 신청한 이유는 주민들의 피해와 

고통을 시장님과 소통하여 대화로서 풀어보려고 수없이 면담신청을 하였습

니다

그리고 시장님과 임곡1리 이장 이건태와의 전화통화에서는 단 한번도 보고

받은 적이 없다고 하셨습니다

그렇다면 시청 민원실, 면사무소, 자원순환과 등에서는 아직도 주민들간의 

이간괴(위장 전입자을 보호하는 강릉시 행정)를 써서 갈등만 조작하고 주민

들 몰래 불법으로 매립장을 운영한다는 생각에 우리 주민들은 코로나19도 

무섭지만 저희 마을에 행정을 맡은 강릉시장과 공무원들이 더 무섭습니다

임곡1리 주민들이 집단 행동을 하기전에 최소한의 소통의 시간을 갖고 행정

과 주민들간에 협력하여 사람이 살 수 있는 마을로 만들어 보려는 작은 소

망이 였습니다 

아래 사진을 참고 하시면 강릉시의 불법 매립장운영 횡포를 보실수 있습니

다 궁금하신 분은 연락주시면 더 많은 자료를 제공 하겠습니다

불법으로 광역매립장을 운영하고 환경을 파괴하는 강릉시를 우리 주민들은 

죽음을 각오하고 광역쓰레기 매립장을 마을에서 추방 하겠습니다 

저희 마을 주민들의 삶의 터전을 지킬수 있도록 국민 여러분 도와 주십시오



존경하는 중앙정부 관계자님

저희 마을 주민 평균 연령은 70세가 넘습니다

마을의 집행부를 맡고있는 저희는 위장 전입자와 그를 보호하는 강릉시 기

관장 및 공무원들과 수없이 싸우고 다투어 봤지만 아직도 강건너 불보듯 하

는 강를시 행정을 믿을수 없고 그들과 짜고 열심히 일하는 이장을 역으로 

업체로부터 돈을받고 거주를 안하는 위장 전입자로 몰아 이장직에서 사표를 

강요하고 승진한 면장, 쓰레기장을 끼고있는 우리 주민들을 쓰레기들이라 회

식자리에서 비웃으며 욕을하는 면장과 공무원들은 승승장구하여 강릉시 기

관장 자리를 차고있으니 저희 주민을 쓰레기로 취급하는 강릉시 행정이라 

아니 할 수 없습니다.

저희 주민이 바라는건 아무것도 들어주지 않고 기관장들의 공적 쌓기에만 

눈이 멀어 주민은 아랑곳 없습니다

예를들면 광역쓰레기 매립장과 소각장 주민 위로금은 90억에서 100억 정도

가 측정된 것 같습니다 그런데 소각장은 300m 내에 피해 위로금이 지급되

어야 하나 60억은 3개리로  20억씩 나누어 지급하는 것에 대해서 임곡1리 

당해마을과 인근 2개마을도 피해가 있으므로 당연히 법을 떠나 위로금이 지

급되어야 한다고 생각합니다 30~40억은 강릉시와 강동면에 쓰여 진다고 합

니다 이것은 임곡1리 주민을 무시하는 처사이며 보상 위로금 또는 포함된 

공사는 임곡1리에 편의시설 및 주민복지를 임곡1리에 추진하여 임곡주민과 

강동면민 강릉시민 모두가 에코지역을 청정지역으로도 될수 있다는 것을 임

곡1리 주민은 보여주려 하는게 무슨 잘못이고 일부 공무원들과 위장 전입자

들의 흑색선전에 주민들만 힘들어 합니다.

위의 내용대로 이행하고 실천하려는 임곡1리 주민과 앞장서서 일하는 집행

부를 교묘하게 위장 전입자와 일부 기관장, 공무원 등은 이간질을 써서 주민

들을 쓰레기 취급 합니다

그러므로 중앙정부 관계장님 강릉시에서 주민과 협약없이 추진하고 있는 광

역쓰레기 매립장 내의 모든 공사와 업무를 중단시켜 주시길 바랍니다.



불법으로 매립 운영하는 실태를 사진으로나마 확인시켜 드립니다

궁금하신 분은 임곡1리 이장과 임원들에게 연락주십시요

■ 사람보다 가축이 먼저인 강릉시는 임곡1리 주민들은 파리와 악취로 병들  

   어 간다.

■ 임곡1리 민원인들의 개발과 관련하여 모든 것을 불허하는 강릉시는 청정  

   관광 강동면을 매립장 침출수로 병들인다.

■ 양질의 복토를 하여야 하나  성인 몸보다 큰 폐석으로 복토하여 침출수   

   쓰레기 매립장 수명을 단축 시켰다.



■ 매립장내 복토 후 고양이 까마귀 등이 찾아낸 의료폐기물이며 이것으     

   로 보아 강릉시는 아직도 대량으로 의료폐기물을 불법으로 매립한다는   

   증거이다.  

   ■ 매립을 하지않아 아름다운 청정

      임곡리를 병들이고 병원기저귀  

      로 까마귀들이 축제를 여는 마  

      을이다.


